
  

平成１８年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 

林  七 巳  
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下 昭 治  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤 房 代  

 
１  中央病院を核とした日本版ＩＨＮ構想にたいし市

長のお考えは 

２ 道路問題について  
 

 

 

１  三川地区土地改良事業について  
 ⑴  進捗状況 

 ⑵  今後の取り組み 

２ 中央病院について 

 ⑴  不審火対応 

 ⑵  一般事務職の採用について 

 
 
 
１ 児童の安全対策について  
２ 道路行政について 

 ⑴  まちづくり交付金事業等の整備計画 

３ 行政改革アクションプランについて 

 ⑴  定員管理の適正化及び人材育成について 

 ⑵  事務事業の再編民間委託について 

４ 中央病院の保安対策について 

 

 

 
１ 社会保険庁の国民年金の保険料免除の件について  
２ 防犯・防災について  
３ 警察と市民との連携について  



  

 

発言議員  発  言   の   要   旨  

 
髙 橋 利 彦  

 
 
 
 
 

伊 藤  鐵  
 
 
 
 

木 内 欽 市  

 
１ 旧干潟町ゴミ焼却施設のその後の経過について  
２  谷丁場遊正線の市道工事に伴なう口頭契約につい

て  
 
 
 
１ 古城保育園について  
 ⑴  トイレの改修について  
 
 
 
１ 旭を日本一にするために  
 ⑴  全国有数、県内有数などの様なものがあるか  
 ⑵  今後力を入れていく事業は  
 ⑶  現在の状況は  
 ⑷  これからの方針を伺います  
２ 行財政運営について  
 ⑴  道路、排水路の整備について  
 ⑵  観光、商工業の振興策について  
 ⑶  労働、雇用対策について  
３ 青少年健全育成について  
 ⑴  現在の活動状況を伺います  
 ⑵  今後の取り組みについて  
 ⑶  武道館の建設を  
４ 市バスの利用について  
 ⑴  合併後の利用状況について  
 ⑵  運行規定について  
５ 行政サービスの向上策について  
 ⑴  新しい課の新設のお考えは  
 ⑵  職員の配置は今後どの様に行なっていくのか伺

います  
６ 保育所、学校給食について  




